



Pachuca de Soto, Hidalgo; a 12 de abril de 2023



## **Congreso de Hidalgo sede de los “Foros de Diálogo por la Libertad y el Bienestar” con el Senado de la República y Cámara de Diputados”**

- Poder Legislativo analiza Reformas Constitucionales enviadas por el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador.

En la sede del Congreso del Estado de Hidalgo, se llevaron a cabo los Foros de Diálogo regional cuarta circunscripción, con el fin de legislar a favor de México, a través de un parlamento abierto con la participación de personas ponentes que aportan visiones diversas respecto a las propuestas de Reforma Constitucional presentada por el ejecutivo Federal y por los Diversos Grupos Parlamentarios.

El presidente de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado de Hidalgo; Osiris Leines, dio la bienvenida al Senador Ricardo Monreal Ávila Presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, al Diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez integrante de la Junta de coordinación Política de la Cámara de diputados, senadores y diputados de la República, así como del secretario de gobierno Guillermo Olivares Reyna representante del gobernador del Estado, de Estela Rebeca Aladro Echeverría, Presidenta del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Hidalgo.

Ante alcaldes, estudiantes y líderes políticos, el diputado Osiris Leines, resaltó que los Foros de Diálogo Regional buscan el diálogo, no solamente sea entre legisladoras y legisladores, sino abrirlo a la ciudadanía, para que, a través de especialistas en la materia, se le dé su lugar a la dimensión que tienen las iniciativas presentadas por el presidente de la república.

Dijo que los foros regionales se constituirán en escenarios propicios para la realización de las mejores prácticas de lo que todos conocemos como parlamento abierto, a efecto de poner en marcha un proceso caracterizado por la tolerancia y la más amplia disposición para escuchar y ponderar las distintas opiniones que están contenidas en todas las reformas.



Al hablar del paquete de iniciativas presentado por el Ejecutivo Federal, Osiris Leines resaltó: “En estos diálogos también se abordarán aquellas presentadas por los grupos parlamentarios del Congreso de la Unión que consideraron como prioritarias e importantes por lo cual foros regionales se constituirán en escenarios propicios para la realización de las mejores prácticas de lo que todos conocemos como parlamento abierto, a efecto de poner en marcha un proceso caracterizado por la tolerancia y la más amplia disposición para escuchar y ponderar las distintas opiniones que están contenidas en todas las reformas”, apuntó.

Con la presencia de los integrantes de la LXV Legislatura, el diputado Osiris Leines agradeció su presencia. Dijo que los consensos alcanzados para la realización de esta actividad histórica, será pauta en la forma de legislar de nuestro país, demostrando a la ciudadanía que la comunicación y el respeto son fundamentales para hacer crecer a nuestro amado México, por lo que el Congreso del Estado de Hidalgo se congratula en ser parte de la historia.

Durante las ponencias del Foro Regional fueron expuestos temas de los que destacan: Gastos Catastróficos, IMSS-Bienestar, Derechos Sociales, Jóvenes Sembrando Futuro, Pensiones para Adultos Mayores, Pensiones ISSSTE, Seguro Popular, Abasto de Medicamentos.

En su oportunidad el Diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez integrante de la Junta de coordinación Política de la Cámara de diputados, señaló que los foros regionales son de gran beneficio para la búsqueda en la discusión de temas importante como los Derechos de los Pueblos Originarios, y de la iniciativa de la semana de 40 horas, que busca 7 días de trabajo, dos de descanso y 5 laborables.

El legislador federal, hizo un llamado por un debate nacional, para que se vote y se tengan Leyes en beneficios a favor de las y los mexicanos.



Por su parte el Presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República Senador Ricardo Monreal Ávila, hizo votos porque la cámara de Diputados concluya con el análisis de las 20 reformas que ha presentado el presidente de la república, Andrés Manuel López Obrador, y concluya el análisis para que se cumpla con la votación, toda vez que solo restan 6 sesiones del senado de la república.



Finalmente, el Secretario de Gobierno de Hidalgo, Guillermo Olivares Reyna, a nombre del mandatario hidalguense, reconoció el trabajo que se realiza desde la Cámara de Diputados y del Senado de la República para que las iniciativas de reforma se deliberen y se discutan en tiempo y forma, para que sean aprobadas en beneficio de México.



# PODER LEGISLATIVO